

OSAKA KANSAI EXPO 大阪・関西万博 ～1970年の感動をもう一度～

月の石を展示した日本初の国際博覧会から、約半世紀を経て再び大阪へ戻ってきました。当時を懐かしむ人、その世代を生きてきた人にとってはとても思い出深いものです。当時の開催期間は6ヶ月、入所者数は6421万8770人、今では考えられないほどの驚異的な数字です！

5/22木にリハベル主催の「万博ツアー」に、ご利用者5名とデイスタッフ3名、リハベルスタッフ2名の計10名で参加しました。10時に当施設を出発、11時に会場へ到着して直ぐに、世界最大の木造建築である一周2キロの「大屋根リング」



の上を徒歩や車椅子を使って歩きました。リング上は会場全体が見渡せて、青い空を背景に潮風がとても気持ち良かったです。

その後は「ガンダム」の前で記念撮影、13時に大阪の有名な飲食店が並んでいる「大阪のれん巡り」で食事をし、提灯や巨大なねぶたの迫力ある装飾に、とても驚き圧倒されました！15時から



は複数の国が展示されている「コモンズ B 館」を訪問し、「PASONA」のパビリオンではIPS細胞の展示物などを観覧しました。17時まで目いっぱい「万博ツアー」を堪能し、後ろ髪を引かれつつ帰路に着きました。



みなさん素敵な笑顔で「楽しかった!」「また行きたい!」「行って良かった!」「車椅子を用意してくれたので助かった!」などと、どの人も次々と絶え間なく話してくださいました。とても充実した素晴らしい1日を過ごされたようで本当に良かったです。



デイセンター リハビリプラザ深野

大阪北第2営業所 〒574-0072 大東市深野5-3-22

●TEL 072-875-2525 (相談窓口：阪上)

ハートケアグループ
デイサービスの
ホームページは
こちら！





園芸療法 と 調理活動



玉葱を収穫しました



大きな玉葱が沢山できました。調理活動の材料に使いましょう！また、玉葱のねぎの部分も美味しくいただけます。

(得意のねぎ焼きだね♪)



園芸は立ったり座ったり、歩いたりと数多くの動作が必要となります。身体面でも体力や全身の筋力の維持・向上につながり、また精神面へも満足感や達成感などあらゆる効果が期待できます。



ちらし寿司

5月5日(月)にちらし寿司を作りました。とても美味しかったです！



季節の花がたくさん咲いています♪

今年も淡いピンク色の「タチアオイ」と真っ赤な「バラ」の花が見事に咲いています。とても素敵です♪



今月の俳句

梅雨空や 土の乾きに めぐみ雨
雨に濡れ 美しく咲く あじさいの花
香ばしい 夏の夜風と 炭火鶏
牛放つ 大地の緑 五月かな
夏近し 氷の旗に 目が留まる

大東花子様
大東花子様
深麻呂様
落合禎彦様
落合禎彦様

